



ANTE NOMBRAMIENTO DE GOBERNADOR INTERINO

Samuel García: “No le voy a dar mi gobierno al *PRIAN*”

Después de que el Congreso de Nuevo León le tomara protesta a Arturo Salinas como gobernador interino, Samuel García aseveró que no permitirá que el PRI y el PAN se queden al mando.

El lunes, el gobernador del estado solicitó al Congreso local una licencia por seis meses para ir a buscar la candidatura de MC a la Presidencia de la República.

Ésta se haría efectiva el 2 de diciembre, un semestre antes de que se lleve a cabo la votación, como establece la ley.

Posteriormente, los diputados locales designaron a Salinas Garza como el mandatario interino. Al respecto, García dijo que “no hay manera de que yo muerda esa manzana envenenada. Esa manzana prohibida y de la discordia. No le voy a dar

mi gobierno y el nuevo Nuevo León, y su mejor momento, al *PRIAN*”.

El coordinador de la bancada naranja en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, acusó a los legisladores estatales de estar buscando hacerse del poder. “PRI y PAN no tienen límites éticos. En medio de una tragedia, convocaron a una sesión para dar un golpe de Estado en Nuevo León”, reclamó.

Además, agregó que este acto no tiene validez, ya que “García sigue en funciones y es gobernador constitucional”, mientras que Salinas se desempeñaba como presidente del Poder Judicial en el estado.

—Pedro Hiriart y Víctor Chávez